



Option latin en 5°

publié le 24/05/2014 - mis à jour le 26/05/2014

Option Latin en 5ème

« Rosa, rosa, rosam » chantait Jacques Brel. Certes le latin est une langue morte mais elle vit encore dans notre langue française et , ipso facto, dans toutes les langues européennes que vos enfants apprennent au collège. D'autre part, l'apprentissage du latin forme des esprits rigoureux, analytiques et synthétiques que demandent également de nombreuses matières enseignées comme les mathématiques.

Mais surtout l'approche des langues anciennes permet de mieux connaître ces anciennes civilisations, leur évolution et notre héritage juridique, politique, culturel et social.

Ainsi en classe de 5ème l'enseignement du latin est une initiation en continuité avec le programme d'histoire de 6ème et un complément d'informations en relation avec celui de français.

Ave, parentes.

Le professeur de latin, Mme Noury- Sanchez.

Nota Bene : toutes options commencées doivent être poursuivies jusqu'en 3ème.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.